

Penampilan OK, Percaya Diri, Performance Dahsyat

Sesuai dengan citra Amikom sebagai 'Tempat Kuliah Orang Berdasi' nampaknya belum terlalu berdampak pada mahasiswa Amikom. Bagaimana tidak? Seringkali kita melihat mahasiswa Amikom memakai dasi dengan cara yang tidak semestinya. Parahnya, dasi hanya dianggap sebagai formalitas demi memenuhi kewajiban sebagai mahasiswa Amikom. Tahukah Anda bahwa memakai dasi dengan cara yang tepat akan membuat Anda menjadi seseorang yang spesial.

1. Apabila kita memakai dasi, tentu kita harus memakai kemeja. Kaos berkerah juga bisa memakai dasi. Tapi tentu akan terlihat aneh dan tidak 'match'. Banyak kemeja yang bisa digunakan. Tapi, akan lebih baik memakai kemeja kantor, agar tampak rapi, dan diri Anda akan tampak lebih 'eksklusif'.
2. Pemilihan warna dan motif merupakan hal yang sangat penting dalam berpakaian. Dengan warna yang serasi, Anda akan terlihat lebih 'hidup'. Meskipun dasi dan kemeja yang digunakan sudah rapi, apabila Anda salah memilih warna, Anda akan terlihat aneh. Dalam hal ini, sering-seringlah minta pendapat orang lain.
3. Apabila kemeja dan dasi sudah sesuai, maka sudah sepantasnya Anda juga menyesuaikan celana yang digunakan. Anda akan terlihat istimewa apabila menggunakan celana yang terbuat dari bahan kain (bukan jeans). Dan kenakanlah ikat pinggang yang sesuai dengan celana kain yang Anda gunakan.
4. Dan yang tidak kalah penting adalah sepatu. Tentu terasa janggal apabila menggunakan kemeja rapi berdasi, berceklana kain, tetapi menggunakan sepatu untuk jogging. Penampilan Anda akan tampak lebih sempurna apabila Anda menggunakan sepatu Pantovel yang biasa digunakan oleh seorang profesional.



Setelah Anda berhasil berpakaian rapi, bercerminlah dan rasakan perbedaannya. Anda akan melihat sosok baru pada diri Anda. Akan tampak sosok yang bersemangat dan profesional dan tentunya akan memberikan sugesti positif dalam pikiran Anda bahwa Anda adalah seorang profesional. Jika pikiran positif sudah tertanam, sepak terjang dan performance Anda ikut naik seiring semangat baru tersebut.

Dengan berpakaian rapi, kita belajar untuk menghargai diri kita sendiri. Apabila kita tidak mau untuk menghargai diri sendiri, jangan terlalu berharap bahwa orang akan menghargai Anda. Lupakan anggapan orang bahwa Anda terlihat seperti 'sales'. Ejekan tidak pernah berlangsung lebih dari seminggu pertama Anda berpakaian rapi. Dengan penampilan Anda yang luar biasa, rasakan perubahan yang terjadi pada diri Anda dan Anda akan semakin mengerti mengapa STMIK AMIKOM adalah 'Tempat Kuliah Orang Berdasi' /D'Stanza